



須留が峰

令和6年度
No. 23

HPアドレス <http://yabuboard.ed.jp/yabu-jhs/>

To Be a Good School

令和7年3月10日 発行



明日は卒業式



明日3月11日(火)は、本校の第36回卒業書証授与式の日。

先週4日(火)に生徒会主催による「3年生を送る会」を実施し、学校全体が卒業式モードになって少しずつ盛り上がってきているとはいえ、実際にその当日を目の前にすると、時間の流れの速さにただただ驚くばかりです。

中学校には3つの学年がありますが、それぞれにその学年の個性・特徴があります。養父中では、それがかなり顕著に感じられます。でも、だからといってバラバラなわけでもなく、3つの学年の個性・特徴がひとつにうまくまとまっていくことにより、あのうねるような「養父中パワー」が生み出されているように思います。その分、3年生の果たす役割は大きいものがあり、「いつもありがとう」の気持ちでいっぱいになります。

今の3年生は、穏やかで、少しおっとりしていて、学年全体から「優しさ」や「仲のよさ」を感じることが多くありました。今、振り返ると、あの勢いのあった体育大会も文化祭も、そのカラーで包まれていたような気がします。でも、「優しさ」や「仲のよさ」だけで乗り切れるほど、養父中はヤワではありません。今の3年生が学校全体を牽引できたのは、日々の学校生活を通して培ってきた「心温かなチームワーク」と「しなやかな賢さ」をしっかりと発揮することができたからだと思っています。

Talent wins games, but teamwork and intelligence wins championships.

アメリカの元プロ・バスケットボール選手で、現在は実業家として活躍されているマイケル・ジョーダン氏の言葉です。「**才能でその試合には勝つことはできる。しかし、チームワークと知性は優勝へと導いてくれる。**」という意味です。「一人一人に技術や体力、才能があれば、目の前のその試合には勝てるかもしれない。でも、長いシーズンを通して、結果的に優勝へとたどり着くには、仲間とともに知恵と力を出し合い、分析をし、戦略を練り、知性を生かしてチームワークを高めながら粘り強く勝ち進んでいくことが大切である」ということを教えてください。

3年生のこれまでの動きは、まさにこの言葉どおりのものだったように思います。どの場面においても、心を通わせながら楽しくアイデアを出し、前向きに話し合った上で、全体に提案し、そして、提案されたことをみんなで受け入れ、助け合いながら実行していくという形がうまく結実したように思えます。在校生に対しても、「優しさ」をベースに芯のあるかわりがあり、在校生が信頼してついてきてくれたのも大いに肯(うなず)けます。

ステキな3年生でした。そんな3年生が活躍した数多くの場面を思い返ししながら、明日、在校生とともに見送ります。きっと、いい卒業式になることでしょう。

3年生、これまでありがとう！ そして、卒業おめでとう！ みんなでいい明日にしましょう！

いい天気になりますように



<3年生へ花束贈呈>

3月4日(火)：3年生を送る会 + 事後のサプライズ



<あれは？>



<生徒会執行部によるオープニング>



<いやあ、それはそれは>



<どうだろうなあ？>



<あれって、どう思う？>



<うん、僕が思うには…>



<ケーキを開発したOO君による「いただきます」>



美術の授業の様子がカタシマのお店で紹介されています。



<みんな幸せの顔！>



<このケーキ、どこから食べようかなあ>

2月28日(金)
卒業お祝い
給食
(お弁当)



<みんなで楽しくおいしく>



羽瀨先生や給食センターの方へ
9年間の感謝を込めて花束を

セサルさんから、カナダの国旗の
ピンバッジをいただきました。

在校生みんなで応援しています！
<生徒会執行部より>



3月6日(木)：セサルさん ラスト訪問



谷常「虎のささやき」が再販されます！ 3/14(金)～16(日)